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حديث الكاميرامن المحافظات باختصار
م��ن ي��ط��ال��ع ال��ص��ح��ف او يشاهد 
ويستمع للحوارات في وسائل الاعلام 
المرئية والمسموعة وخاصة في العالم 
العربي، يمكنه أن يلاحظ بشكل صارخ 
بين  السائدة  والعدائية  الحدة  م��دى 
المتحاورين عندما لا يتوافقون في الرأي 
بشأن أمر ما ، فيما هم  يتفقون على 
اشياء اخرى سواه! وربما يكون هذا الأمر 
ناتج عن عدم ترسخ نهج الديمقراطية 
بما تفرضه من تعددية وحرية الرأي 

ووجود سلطة ومعارضة .  
او  انتقاد  أي  يتقبل  لا  فالبعض 
رأي مخالف له حتى وان طرح بشكل 
أي  م��ن  وخ���ال  ومنطقي  موضوعي 
تجريح شخصي ، ومثل هذا النموذج 
لا تنفع معه لا الدبلوماسية ولا الأخلاق 
المهذبة فتجده وقد تحول إلى وحش 
هائج يريد ابتلاع من يخالفه، رغم إن 

رأيه ومعتقده بمجمله بلا أساس.
فاننا   ، كهذا  مناخ  م��ن  ول��ل��خ��روج 
بالعمل  وجماعات  اف���رادا  مطالبون 
على  والتعود  انفسنا  ترويض  على 
تقبـّل النقد والرأي الآخر، مهما اختلف 
معنا ، وذلك لن يتحقق الا بمزيد من 
بالتعددية  وال��ق��ب��ول  الديمقراطية 
ورفض قداسة الأفكار والآراء الشخصية 
وتوفرالمقدرة على التعلم والتطور عبر 

الأخذ بالآراء الحسنة.  

❊ المهرة/ �سب�أ:
 ناقش محافظ المهرة محمد عبدالله الحرازي خلال لقائه 
الصحي  والصرف  للمياه  العامة  المؤسسة  مسؤولي  أمس 
بالمحافظة ومهندسي مركز الاستشارات الهندسية الدولية 
المنفذين لمشروع الصرف الصحي لمدينة الغيظة المراحل 

التي توصل إليها مركز الاستشارات الهندسية.
    و تطرق اللقاء إلى عدد من القضايا الأخرى المتعلقة بحيازة 

الأرض التي ستنفذ فيها محطة معالجة الصرف الصحي .
    و أكد المحافظ على ضرورة الاسراع في تنفيذ شبكة المياه 
و الصرف الصحي لما له من أهمية في خدمة سكان المدينة، 
مبدياً استعداد السلطة المحلية لتذليل الصعاب التي قد تعترض 

عمل المشروع .
    حضر اللقاء أمين عام المجلس المحلي سالم عبدالله ينمر 

ومدير فرع المؤسسة بالمحافظة فواز قيدان.

❊ رداع / �سب�أ:
 تفقد محافظ محافظة البيضاء يحيى علي العمري و معه وكيل المحافظة 
لشؤون مديريات رداع عبد الله بن علي ناشر الأحمر أمس سير العمل في تنفيذ 
المرحلة الثانية من مشروع رصف الشوارع الداخلية لمدينة رداع والبالغة تكلفته 
43 مليونا و567 ألفا و710 ريالات بتمويل من الصندوق الاجتماعي للتنمية 

وتنفذه مؤسسة سنان للمقاولات.
ويشمل المشروع - الذي بلغت نسبة الانجاز فيه 50 بالمائة و ينفذ في مدة 
5 أشهر - رصف 8 ألاف و خمسمائة متر من شوارع تقع في حارة القانع والجبانة 
وبجانب أحياء حارة الشقيقة و المقادشة بالإضافة إلى عمل مجارٍ لتصريف مياه 

الأمطار و ممرات خاصة بالسيارات.
وأشار المحافظ العمري والوكيل الأحمر إلى أهمية المشروع في الحفاظ على 
طابع المدينة القديمة و إبراز طابعها الجمالي الأصيل منوهين بان المشروع يأتي 
استكمالا للمشاريع السابقة التي نفذت في بعض الحارات، بهدف إظهار الطابع 

الجمالي للمدينة التاريخية ومدلولاتها الحضارية والسياحية.
رافقه في الزيارة الوكيل المساعد للمحافظة علي محمد المنصوري وأمين 

عام المجلس المحلي بمدينة رداع عبد الله أبو طالب وعدد من المسؤولين.

❊ تعليق وت�سوير/ علي الدرب:
رصف  مشاريع  بداية 
وتبليط الشوارع والطرقات 
تقوم  ال��ت��ي  الرئيسية 
عدن  محافظة  قيادة  به 
القائمين  نجد  مشكورة 
على تنفيذ هذه المشاريع 
من  كثير  في  يتسببون 
الحوادث المرورية بسبب 
إص���راره���م ع��ل��ى ع��دم 
التنبيه  استخدام وسائل 
الأعمال  لوجود  المسبق 
الطرقات  ال��ج��اري��ة ف��ي 
ال��س��ري��ع��ة ل��ل��س��ي��ارات ، 
إضافة إل��ى ما ت��روه في 
ه��ذه ال��ص��ورة حيث تم 
من  كبيرة  كميات  وض��ع 
للبناء  المستخدم  البلاط 
والرصف داخل خط مرور 
السيارات وبكميات كبيرة 
على ال��رغ��م م��ن وج��ود 

مساحات خارج الطريق .
انتباه  مايلفت  أي��ض��اً 
وتحذيرهم  السائقين 
فمن ال��م��س��ؤول ع��ن ما 

يتسبب هذا التصرف ؟!
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 40، كانت تحت إمرتي 120 مقاتلة، 
وبعضهن شاركن في حمايتي«. 

وأضاف “لقد تدربن على يد القوات 
بلياقة  يتمتعن  وك��ن  الأمريكية، 
لهن  “كانت  وق��ال  عالية”.  جسدية 
مواجهات مع نساء القاعدة ولكن لم 
يكن لديهن أي خوف، وحتى الآن يوجد 
قسم منهن في بغداد... وقتل عدد 

منهن من قبل تنظيم القاعدة«. 
وأش���ار ال��ل��واء خلف إل��ى تجربة 
بغداد  كانت في  النسائية  الشرطة 
رفضتها  أخ���رى  محافظات  ول��ك��ن 
هذا  بأن  مذكرا  اجتماعية،  لأسباب 
النوع من الشرطة لم يكن موجودا 

أيام النظام السابق. 
النسائية في  “الشرطة  إن  وق��ال 
البصرة لن تواجه حريم القاعدة لأنها 
هذا التنظيم غير موجود فيها أصلا، 
ولكن الشرطيات سوف يتدربن على 

هذه الحالات«. 
يذكر أن الحكومة العراقية أطلقت 
الذي  النسائية”  الشرطة  “برنامج 
تم  وم��ؤخ��را  التباطؤ،  بعض  شهد 
تفعيله من خلال تخريج دورة جديدة 
من الشرطيات في كربلاء، حيث تم 
تخريج حوالي 100 شرطية. وتشكل 
الشرطة في  ق��وات  %5 من  النساء 

وزارة الداخلية.
وذكر تقرير نشرته وكالة الأنباء 
الكويتية بداية هذا العام أن “الحكومة 
العراقية بدأت بتفعيل عملية الدفع 
بالنساء للعمل في الأجهزة الأمنية 
أ هذا البرنامج في فترة  بعد أن تلكَّ
ماضية في وقت غيرت فيه الجماعات 
المسلحة الإرهابية من تكتيكاتها في 
تنفيذ الهجمات التي تستهدف القوات 
الأمنية من خلال استخدام نساء في 
العمليات الانتحارية واللواتي حملن 

تسمية )حريم القاعدة).
وقالت إن “سعي الحكومة العراقية 
في  للعمل  بالنساء  للدفع  الحثيث 
الأجهزة الأمنية بالشرطة والجيش 
ج��اء ف��ي ظ��ل ل��ج��وء ال��ق��اع��دة إلى 
على  كانتحاريات  النساء  استخدام 
الرغم مما شكلن من نسبة صغيرة 
من حجم القاعدة في العراق ولم تتعد 
الانتحارية  التفجيرات  حصتهن من 
 677 15 تفجيراً م��ن اص��ل  س��وى 
هجوماً انتحارياً منذ عام 2005 اي 
العمليات  نسبة  % من   2 ما يشكل 

الانتحارية بالعراق«. 
وأشارت إلى أن “جهود تشكيل قوة 
للشرطة النسوية في العراق تصطدم 
برفض  ت��ب��دأ  متواصلة  بعقبات 
بوجود  تنتهي  ولا  للفكرة  المجتمع 
النظام  سنها   � وقوانين  تشريعات 
العراقي السابق وما يزال مفعولها 
سارياً � تحظر على المرأة العراقية 
الحصول على رتبة ضابط في وزارة 

الداخلية«.

منح الموظفين..

 في الاعتبار أنهم قد تحصلوا على 
الزيادة الخاصة بغلاء المعيشة منوهاً 
إلى أن )1699( موظفاً من إجمالي 
تستكمل  لم  للزيادة  المستحقين 
إجراءات منحهم الزيادة لعدم اكتمال 

بياناتهم الوظيفية.
وأشار مدير عام صندوق الخدمة 
زيادة  تحقيق  تم  انه  إلى  المدنية 
مالية للموازنة العامة للدولة نتيجة 
الموظفين  برنامج تخفيض  تنفيذ 
الفائضين بمبلغ أكثر من 23 مليار 

ريال لعدد )10131( موظفاً.

بدء فعاليات..

حضر عبر وسائل الإعلام المختلفة 
فئة  هناك  بان  والتأكيد  وللتعريف 
موجودة ضمن المجتمع يجب علينا 
ان نتنبه لها ونتعاون معها بصورة 

ايجابية .
وق����ال إن ه��ن��اك ال��ع��دي��د من 
التشريعات والقوانين التي اتخذت عن 
سبيل تقديم تسهيل بعض الخدمات 

والقضايا التي تخدم هذه الفئة .
الصوفي  محمد  ال��دك��ت��ور  وعبر 
سعادته  ع��ن  تعز  جامعة  رئ��ي��س 
العلمي  المؤتمر  افتتاح  يشهد  لأنه 
لتناول  ال��ذي يكرس  الاول للإعاقة 

المستحقات   ، الأمية  لمحو  العامة 
المزايا  فتوى  منحوا  لمن  المالية 
والعلاوة  المعلم  لقانون  المالية 
السنوية لكافة التربويين والعاملين 

في القطاع التربوي بالمحافظة. 
وناشد مجلس النقابة في بيانه الاخ 
احمد محمد الكحلاني ، محافظ عدن 
بالعمل على منح الصلاحيات الكاملة 
والمالية  المدنية  الخدمة  لمكاتب 
والتربية والتنسيق مع وزير الخدمة 
لمنح مكتب الوزارة بعدن الصلاحيات 
وتزويده بالإرشادات والأسس الخاصة 
بمنح اية بدلات ، موضحا ان المركزية 
والتذمر  الإح��ب��اط  تسبب  الشديدة 
وتخلق الموقف السلبي من العمل ، 
مؤكدا انه حان الوقت للتطبيق العملي 
لتوجيهات ورؤى فخامة الاخ رئيس 
الصلاحيات  منح  بشأن  الجمهورية 
الكاملة لمكاتب الوزارات بالمحافظات 

للتخفيف من المركزية الشديدة.  

بعد تحذير..

 ال��ن��ش��ط��اء ع��ل��ى وق���ف هجمات 
الصواريخ.

وقال اري ميكيل مستشهدا بتراجع 
عدد الهجمات الصاروخية في الآونة 
الرسالة  تكون  أن  “نأمل  الأخ��ي��رة 
يريدون  عندما   .. لحماس  وصلت 
الصاروخية  الهجمات  ع��دد  خفض 

فانهم يستطيعون ذلك.«
وبسبب الحصار الإسرائيلي توقفت 
جميع شحنات مساعدات الأمم المتحدة 
بما في ذلك شحنات المواد الغذائية 
وغيرها من المواد الإنسانية منذ يوم 

الجمعة.

فيما محلي أبين..

 للحادث الإج��رام��ي والإره��اب��ي 
الذي تعرض له السياح والذي يمثل 
خروقاً جسيمة وخروجاً عن السلوك 
الإن��س��ان��ي القويم وع��ن ال��ع��ادات 
والتقاليد التي يتحلى بها مجتمعنا 

اليمني .
فيما أش��ار الأخ / عبدربه هشله 
ناصر رئيس لجنة التخطيط والمالية 
إلى  للمحافظة   المحلي  بالمجلس 
الإرهابية  الأع��م��ال  ه��ذه  مثل  أن 
لاتخدم سوى أعداء الوطن والإنسان 
اليمني وتهدف إلى تقويض الأمن              

والاستقرار و الاقتصاد الوطني .
 من جانبه أدان المجلس المحلي 
الإرهابية  الأعمال  أبين  بمحافظة 
مدينة  ف��ي  ح��دث��ت  ال��ت��ي  الجبانة 
الهجرين بمحافظة حضرموت ونتج 
وإصابة  يمني  مواطن  مقتل  عنها 
بلجيكيتين  سائحتين  ومقتل  آخر 
وإصابة آخر.. واعتبرت الهيئة الإدارية 
للمجلس في اجتماعها الدوري الذي 
عقدته يوم أمس الأول برئاسة الأخ/ 
ناصر عبدالله الفضلي الأمين العام 
للمجلس المحلي في المحافظة هذه 
الأعمال الإجرامية جزءاً من الأعمال 
المعادية للوطن والمراد بها عرقلة 
وزعزعة  الفوضى  وإث��ارة  التنمية 
الأمن والاستقرار الذي يرفضه ديننا 
الإسلامي الحنيف وأخلاقيات وعادات 

شعبنا اليمني الأصيلة..
وكانت الهيئة الإداري��ة قد وقفت 
المدرجة  القضايا  من  العديد  أمام 
في جدول أعمالها ومنها ماتضمنته 
لاحتياجات  المشاريع  مصفوفة 
مستوى  ع��ن  وتقرير  المحافظة، 
الاستثمارية  والموازنة  الإي���رادات 
للعام المنصرم 2007م.. كما وقفت 
أم��ام الأوض���اع الأمنية في  الهيئة 
المحافظة وأهابت بالأجهزة الأمنية 
لتحمل مسؤولياتها وتنفيذ القوانين 
وال��ح��ف��اظ ع��ل��ى أم���ن واس��ت��ق��رار 
المخلين  كل  ومحاسبة  المواطنين 

بالأنظمة والقوانين.
من  ع���دداً  الهيئة  ناقشت  كما 
ال��ش��ك��اوى ال��م��ق��دم��ة إل��ي��ه��ا من 
المواطنين فيما يتعلق بانقطاعات 
المياه وطفح المجاري في الشوارع 
لذلك  المناسبة  المعالجات  واتخذت 
لما فيه تحسين الأوض��اع ومستوى 
الخدمات العامة.. كما وقفت أمام عدد 
من المواضيع التي تهم حياة الناس 

في المحافظة.

اليوم في صنعاء..

 موعد لعقد قمة عربية طارئة في 
مقر الجامعة بالقاهرة خلال الفترة 
من الثاني وإلى الثالث من شهر فبراير 
القادم لبحث تطورات الأوضاع المحزنة 
الجارية في فلسطين، والتي لا ينبغي 
السكوت عنها، وحيث أن الساكت عن 

الحق شيطان أخرس. 
واطلع الأمين العام لجامعة الدول 
العربية فخامة الرئيس على نتائج 
مع  الأخ��ي��رة  المكوكية  تحركاته 
الأطراف السياسية في لبنان، وكذا 
نتائج مباحثاته التي أجراها في سوريا 
من أجل إيجاد حل للمشكلة اللبنانية 
الراهنة، وفي ضوء المبادرة العربية 
العربية التي أقرها وزراء الخارجية 
العرب خلال اجتماعهم في القاهرة 

بشأن الأوضاع في لبنان. 
الجمهورية  رئيس  فخامة  وأك��د 
على أهمية مواصلة الأمانة العامة 
لجامعة الدول العربية جهودها في 
هذا المجال، وحض الأطراف اللبنانية 
والعربية المعنية من أجل العمل على 
كل ما من شأنه إنهاء الأزمة في لبنان، 
وبما يخدم أمنه واستقراره ووحدته 
أن  أهمية  إل��ى  مشيراً  الوطنية، 
يساعد الأشقاء في لبنان، وبمختلف 
والاجتماعية  السياسية  توجهاتهم 
أنفسهم من أجل الخروج من الوضع 
الراهن، ولما يخدم المصلحة الوطنية 

اللبنانية والشعب اللبناني الشقيق. 
الأخ  ع��ب��ر  متصل  صعيد  ع��ل��ى 
رئيس  نائب  ال��راع��ي  علي  يحيى 
مجلس  استياء  عن  النواب  مجلس 
النواب اليمني من الموقف السلبي 
للكونجرس الأمريكي تجاه ما يتعرض 
له الشعب الفلسطيني من “عدوان 
جراء  ومعاناة  وحشي”  إسرائيلي 
الحصار المفروض عليه وخصوصاً 
المواطنين في قطاع غزة وفي بقية 

الأراضي الفلسطينية المحتلة. 
واك��د ال��راع��ي خ��لال لقائه أمس 
الأمريكي برئاسة  الكونجرس  وفد 
المحامي كيني كرافت, على أهمية 
لمحاربة  الدولية  الجهود  تكاتف 
الإرهاب بكافة أشكاله باعتباره آفة 
تهدد الأمن والسلم الدوليين.. مشيراً 
إلى الأض��رار الجسيمة التي لحقت 
الأعمال  ج��راء  اليمني  بالاقتصاد 
الإرهابية والإجرامية المدانة رسميا 

وشعبيا. 
وتطرق إلى التطورات الديمقراطية 
التي تشهدها اليمن حاليا... مؤكدا 
مواصلة  اليمنية  الجمهورية  ع��زم 
النهج  لترسيخ  ثابتة  بخطى  السير 
إلى  وص��ولا  الديمقراطي  الوطني 
النبيلة  وأه��داف��ه  غاياته  تحقيق 
المصلحة  يخدم  وبما  المنشودة 

الوطنية العليا لليمن . 
وأشار إلى مبادرة رئيس الجمهورية 
السياسي  النظام  تطوير  ب��ش��أن 

للجمهورية اليمنية. 
وب��ي��ن أه����داف ه���ذه ال��م��ب��ادرة 
والتطلعات المنشودة منها على الصعد 
السياسية والديمقراطية والتنموية 

في الحاضر والمستقبل. 
الانتخابية  الآلية  ال��راع��ي  وبين 
المتبعة في بلادنا لإجراء الانتخابات 
والمحلية,  والبرلمانية  الرئاسية 
مركزا بهذا الصدد على أسس انتخاب 
النواب ومهامه وصلاحياته  مجلس 
بكل أجهزته المختلفة.. لافتا في هذا 
الجانب إلى ال��دور ال��ذي اضطلع به 
المجلس في مناقشة وإقرار قوانين 
دولة الوحدة وإلغاء القوانين الشطرية 
السابقة وجعل التشريعات الحديثة 
اليمنية  ال��دول��ة  لمهام  مستوعبة 
الحديثة وللتطورات الجارية وعملية 
المتواصلة في  البناء والإص��لاح��ات 
هذا المضمار وعلى مختلف الصعد 

والمستويات. 
وتناول نائب رئيس مجلس النواب 
آلية  الأمريكي  البرلماني  الوفد  مع 
بلورة الموازنة العامة للدولة وآليات 
مناقشتها ومتابعة تنفيذها.. مشيراً 
إلى أن الميزانية تمثل أهم مرتكز من 

مرتكزات أعمال البرلمان. 
مشتركة  المسؤولية  أن  وق���ال 
وتضامنية بين السلطتين التشريعية 
وعلى  المجال  هذا  في  والتنفيذية 
وج���ه ال��خ��ص��وص ال��ح��رص على 

على  المحلي  المجلس  يتولى   )4(
مستوى المحافظة والمديرية دراسة 
وإج���راء  والمعلومات  الإح��ص��اءات 
على  للتعرف  الميدانية  المسوحات 
أولويات التنمية في الوحدة الإدارية 
ولأغراض تقييم المشاريع فيها ولهذا 
فإن المكتب سيتم تدشين المرحلة 
الأولى من هذا المشروع الحيوي في 
منتصف فبراير وحتى نهاية أبريل 
2008م والذي تدعمه قيادة المحافظة 
ليكون للمحافظة قاعدة معلوماتية 
ف��ي م��ج��الات ال��ت��رب��ي��ة وال��ص��ح��ة 
والطرقات والمياه والصرف الصحي 
وبجهد  الله  ش��اء  وإن  والكهرباء.. 
كل العاملين وبالتنسيق مع الجهات 
المستهدفة  بالمجالات  العلاقة  ذات 
للمحافظة خارطة واضحة  سيكون 
للخدمات.. كما أن ذلك أيضاً سيساعد 
الاستثماري  البرنامج  تنفيذ  على 
للمحافظة الذي يبلغ إجمالي اعتماده 
هذا العام )8,221,222,000( ريال 
فيما تبلغ كلفة البرنامج الاستثماري 
ريال   )1,384,131,000( المحلي 
المركزي  الاستثماري  والبرنامج 

)6,837,091,000( ريال.

بدء صرف..

ألف  ستين   ( نحو  بلغوا  والذين   
حالة  وعشرين  وخمسة  وثلاثمائة 
تقدر  سنوية  مالية  بمستحقات   )
وثلاثين  واثنين  وثلاثمائة  ب�)مليار 

مليون ريال( .
هذا وقد دعى الأخ المحافظ خلال 
زيارته لعدد من لجان الصرف بمديرية 
لجان  ف��ي  العاملين  الأخ���وة  مبين 
الصرف إلى ضرورة إيصال مستحقات 
الحالات المعتمدة وفق الآلية المتبعة 
من قبل الصندوق وتسهيل إجراءات 
الصرف للمستهدفين من خلال التزام 

البرامج الزمنية لتنفيذها .
وعلى صعيد آخر زار الأخ محافظ 
محافظة حجة فريد أحمد مجور أمس  
كلية التربية والعلوم التطبيقية بحجة 
ووج��ه بتحسين وتطوير ع��دد من 
المرافق التابعة للكلية ومن أبرزها 
وإع��ادة  للطالبات  استراحة  إنشاء 
تأهيل رصف الساحات الداخلية للكلية 
والمداخل والممرات وتنسيق وتشجير 

حدائقها الجانبية .
محافظة  محافظ  اطلع  ذلك  إلى 
حجة خلال زيارته التفقدية لمدينة 
حجة على عدد من المواقع المقترحة 
لأصحاب  حرفية  مجمعات  لإنشاء 
الورش والمهن الحرة في إطار الخطة 
التطويرية المتبعة لإزالة المخالفات 
والأعمال العشوائية المخلة بالوجه 

الحضاري بمدينة حجة.
وخلال الزيارة وجه الأخ المحافظ 
والمجلس  العامة  الأش��غ��ال  مكتب 
سرعة  إل��ى  حجة  بمدينة  المحلي 
تقديم الدراسات اللازمة لإنشاء تلك 
المجمعات وإتاحة البدائل المناسبة 
إبراز  ويكفل  المهن  تلك  لأصحاب 
المعالم الحضارية والسياحية لمدينة 

حجة .

بعد نجاحها..

الى  المحافظة  ف��ي  والتعليم 
هيكل الأجور )المرحلة الثانية من 

الاستراتيجية(.
بيان  في  النقابة  واش��ار مجلس 
اصدره امس وحصلت/ 14 أكتوبر/ 
على نسخة منه ، الى صدور فتوى 
مستحقات  بشأن  المدنية  الخدمة 
بدل طبيعة العمل للمؤجلين ، وأكد 
ان هذه الاجراءات صحيحة وملموسة 
وستظهر نتائجها قريبا جدا وسيستلم 
موضحا   ، المالية  مستحقاته  الكل 
انه تم ايضا اعداد وتجهيز كشوف 
العاملين في محو الأمية لانتقالهم 

الى هيكل الأجور والمرتبات
) ال���م���رح���ل���ة ال���ث���ان���ي���ة م��ن 

الاستراتيجية(. 
واعلن البيان عن تعليق الاضراب ، 
بعد ان تحققت مطالب النقابة وذلك 
حرصا على المصلحة العليا للطلاب 
خاصة وانهم على ابواب امتحانات 
الفصل الدراسي الاول ، مشيرا الى 
انه في حالة عدم الايفاء باستلام 
طبيعة  لبدل  المالية  المستحقات 

قضايا الإعاقة والمعاقين من جوانب 
ومجالات عدة .

وأضاف  لعل إن يكون هذا المؤتمر 
مؤشراً من مؤشرات الاهتمام بهذه 
الشريحة إدراك��ا من القائمين على 
مؤسسات رعاية المعاقين بضرورة 
الاس��ت��ف��ادة م��ن ق���درات المعاقين 
لصالحهم  لتوظيفها  وإمكانياتهم 
ثانياً. بأسره  المجتمع  ولصالح  اولا 

وأضاف بان هذه الشريحة لها حقوق 
اجتماعية وإنسانية ينبغي أن ينالوها 
حتى يؤدوا دورهم في الحياة بدور 
فاعل ويتمكنوا من إشباع حاجاتهم 
وكبقية افراد المجتمع ولما يحقق لهم 

الاعتماد على الذات .
وتحدث الدكتور عبد الناصر الكباب 
تعز  في  الصحة  مكتب  ع��ام  مدير 

قائلا :
انطلاقا من الاه��داف الاربعه من 
ادب��ي��ات ه��ذا المؤتمر ف��إن قناعتنا 
سبب  وه��و  الجهل  ه��ي  الحقيقية 
مضاعفات الاع��اق��ات وق��ال إن حل 
المشكلة هو في الحقيقة المختفية 
الاهتمام  وليس  معالجتها  ولاب��د 

بالقشور والاشياء الظاهرة .
وأشار بان المؤتمر احد البوادر لحل 
المشكلة  لحجم  والنظر  المشكلة 
مشكلة  جعلت  خلالها  م��ن  وال��ت��ي 
وتشكيل  حل  لها  يوجد  المعاقين 
صندوق رعاية المعاقين يعتبر احد 
مع  للتعامل  الأساسية  الالتزامات 

المشكلة بشكل مجد .
النواب  مجلس  يوقع  أن  وتمنى 
على قانون الزواج والأمن الذي يلزم 
المتقدمين على ال��زواج بفحوصات 
من  وأطفالهم  سلامتهم  تضمن 

التعرض لمثل هذه الإعاقات .
واشار الاخ محي الدين خشافة مدير 
صندوق رعاية المعاقين في تعز انه 
ياتي المؤتمر العلمي الأول للإعاقة 
من الاهتمام الذي يوليه الاخ الرئيس 
علي عبد الله صالح حفظه الله بهذه 

الشريحة .
وتمنى بان يخرج المؤتمر العلمي 
وتوصيات  ب��ق��رارات  للإعاقة  الأول 
وتكون  المعاقين  خدمة  في  تصب 

عونا وسندا لهم .
الجميع  على  لايخفى  بأنه  وق��ال 
رعاية  جانب  ف��ي  النوعية  النقلة 
المعاقين بعد صدور قرار مجلس إدارة 
للصندوق  ف��روع  بإنشاء  الصندوق 
الذي سيعمل على مساعدة شريحة 

المعاقين .
السياغي  احمد  خديجة  الأستاذة 
رئيس المؤتمر العلمي الأول للإعاقة 
بان المعاقين قادرون على استبدالها 
بشيء كبير ولقد جاء هذا المؤتمر 
كضرورة ملحة لإقامته وجدت العديد 

من المصاعب ولكنه الان موجود .
وأش��ارت ب��ان هناك أع��داد كثيرة 
تتوافد على الجمعيات ولهذا اصبحت 
الظاهرة بحاجة ماسة للدراسة الجادة 

.
وق��ال��ت ب���ان ه��ن��اك م��م��ارس��ات 
على  تنعكس  خاطئة  واع��ت��ق��ادات 
العادات والتعامل مع الطفل الرضيع 

وتكون سبباً في الإعاقة .
المؤتمر والأوراق  ب��ان  وأض��اف��ت 
التي ستعرض العديد من المشاكل 
خلالها  من  سيخرج  التي  والحلول 
على  ستعمم  بتوصيات  المؤتمر 
الجامعات العربية وعلى كليات الطب 
دراستها  في  منها  ستستفيد  التي 
منها  ليستفيد  وتطويرها  وأبحاثها 

المعاق.

بدء تدشين..

 قاعدة معلوماتية تساعد على وضع 
والبرامج  والخطط  الإستراتيجيات 
المحافظة  ف��ي  التنمية  لمشاريع 
أنه  وأوض���ح  الواقعية..  بالصورة 
الخطوات  القادم ستبدأ  فبراير  في 
التمهيدية التحضيرية لإجراء المسح 
وتصميم الاستمارات ودراستها ومن 
ثم النزول الميداني من قبل اللجان 

المخصصة لهذا الغرض.
وأشار الهرو إلى أنه واستناداً إلى 
القرار الجمهوري رقم )269( لسنة 
التنفيذية  اللائحة  بشأن  2000م 
 )4( رقم  المحلية  السلطة  لقانون 
لعام 2000م ومن المادة )7( الفقرة 

وكيل وزارة..

 أمام  ما تم انجازه لخطة الوزارة 
للعام 2007م ومصفوفة الإجراءات 
التنفيذية للبرنامج الانتخابي لفخامة 
رئيس  صالح  ع��ب��دالله  علي  الأخ/ 

الجمهورية .
وأشار في تصريح ل«14أكتوبر« 
لدى اختتام  فعاليات المؤتمر ال� 18 
استمر  والذي  الداخلية  وزارة  لقادة 
ثلاثة أيام تحت شعار » تحديث الإدارة 
وتطوير أداء أجهزة الشرطة وتعزيز 
العلاقة بالمجتمع«إلى أن قيادة الوزارة 
ممثلة بالدكتور رشاد محمد العليمي  
نائب رئيس  الوزراء وزير الداخلية قد 
ركزت في المؤتمر الثامن عشر على 
عدد من الانجازات والمشاريع الهامة 

التي تخدم العمل الأمني .
وأض��اف الأخ الوكيل  بأن أهم ما 
تطرق إليه اللقاء إنشاء مركز التدريب 
العام لجهاز الشرطة في ذمار وهو 
مشروع استراتيجي بسعة )3000( 
فرد ،ويهدف إلى تطوير ملكات رجال 

الشركات بمختلف المجالات ، 
المؤتمر مشروع  اق��ره  واب��رز ما 
التأمين الصحي في إطار الاهتمام 

والرعاية بصحة رجال الأمن.
أثار  المؤتمر  أن  القرشي  وق��ال 
موضوع المدن السكنية والتي كان 
وراء دعمها وتشجيعها فخامة الأخ/ 
علي عبدالله صالح  وس��وف يعلن 
رسمياُ عن النتائج  وبد العمل فيها 

في القريب العاجل.
على  نحرص  قائلا«سوف  وأردف 
تطبيق قرارات وتوصيات المؤتمر بما 
في ذلك المهام التي رسمها المؤتمر 
الثامن شر وما سوف تتضمنه  خطة 

عمل 2008م«.

بعد عرض ..

 وتمام أحمد محمد رئيس اللجنة 
النقابية في الإدارة.

واستمع الأخ المحافظ من رئيس 
من  ع��دد  إل��ى  والعاملين  النقابة 
المطالب للعاملين في هذا القطاع 
والمتمثلة في حرمانهم من علاوة 
طبيعة العمل، وعدم استلامهم لها 
أسوة بزملائهم المعلمين المنضويين 
في التعليم العام   بمكتب التربية 
 )12( منذ  المحافظة  في  والتعليم 
شهراً والتي تم صرفها في فبراير 
من العام الماضي 2007م بالإضافة 
إلى استثنائهم من استراتيجية الأجور 

للمرحلة الثانية.
وخلال اللقاء ألقى محافظ المحافظة 
كلمة أشاد فيها بجهود العاملين في 
قطاع محو الأمية في عدن، مؤكداً 
لهم أن قيادة المحافظة لن تألو جهداً 
وستعمل على حل كافة الإشكاليات 
ال��ت��ي ت��واج��ه ال��ع��ام��ل��ي��ن، وبوجه 
الخصوص استلامهم  مستحقاتهم 
مكتب  في  بالعاملين  أسوة  المالية 
المحافظة،  في  والتعليم  التربية 
منوهاً أنه طالما منحت الاستراتيجية 
لهذا القطاع في مرحلتها الأولى فيجب 
منحها للتربويين في إدارة محو الأمية 

في مرحلتها الثانية.
كما ألقى مدير عام مكتب التربية 
أكد  كلمة  المحافظة  في  والتعليم 
فيها حقوق هذه الشريحة المنتمية 
إلى قطاع محو الأمية, وأنه لا تفريط 
بحق أي شخص في هذا الجانب قد 
يتسبب للعاملين من أذى، مشيراً إلى 
أنه يجب أن تكون المطالب الحقوقية 
رفع  شأنه  م��ن  بما  العمل،  تخدم 

مستوى الأداء للقضاء على الأمية.
التوصل  تم  الاجتماع  ختام  وفي 
إل��ى ات��ف��اق على تعليق الإض��راب 
ل��م��دة ع��ش��رة أي����ام، ي��ت��م خلالها 
صرف  لموضوع  المعالجات  وض��ع 
الاستحقاقات القانونية للعاملين في 
قطاع محو الأمية في محافظة عدن, 
حيث أكد الأخ المحافظ أنه سيتابع 
ل��دى كافة  الموضوع شخصياً  ه��ذا 
العاصمة  في  العلاقة  ذات  الجهات 
صنعاء, داعياً العاملين في إدارة محو 
الأمية إلى مواصلة عملهم حتى تنفيذ 
مطالبهم المستحقة واستلامها أسوة 

بزملائهم في التعليم العام.

ارتفاع عدد النساء..

التخطيط العلمي السليم لتقديرات 
ومؤشرات الموازنة العامة للدولة عند 
وضعها ومناقشتها والحرص الشديد 
التنموية  المشروعات  تنفيذ  على 
المصلحة  يخدم  وبما  إطارها  في 
الوطنية العليا للبلاد ويضمن تقدمها 

الاقتصادي والاجتماعي والثقافي. 
آفاق  مناقشة  اللقاء  خ��لال  وت��م 
المجال  في  البلدين  بين  التعاون 
البرلماني ولاسيما في جانبي تبادل 

الخبرات والتجارب. 
على صعيد متصل تنظم جامعة 
لفلسطين  كنعان  وجمعية  صنعاء 
صباح اليوم الثلاثاء بالعاصمة صنعاء 
مسيرتين جماهيريتين منفصلتين 
تنطلق الأولى من رحاب جامعة صنعاء 
والثانية من مقر جمعية كنعان إلى 
مقر الأمم المتحدة بصنعاء تضامنا مع 
الشعب الفلسطيني وتنديدا بانتهاكات 

قوات الاحتلال لقطاع غزة.
وتوقع المنظمون أن يشارك الآلاف 
المسيرتين  هذه  في  اليمنيين  من 
اللتين يسبق الأولى مهرجانا خطابيا 
في جامعة صنعاء بتنظيم من نقابة 
هيئة التدريس واتحاد طلاب اليمن 

والعاملين بالجامعة.
الفلسطينية ومنظمات  الفصائل 
بدورها  اليمنية  المدني  المجتمع 
مسيرة جماهيرية حاشدة لمساندة 
الشعب الفلسطيني ورفض الحصار 
المفروض على قطاع غزة  الظالم 
والدعوة لتقديم الدعم لأبناء الشعب 

الفلسطيني المادي والمعنوي.
وستنطلق المسيرة في العاشرة من 
صباح اليوم من مقر الجمعية في قرية 
حدة إلى مقر الأمم المتحدة بشارع 
عن  مندوبون  فيها  يسلم  الستين 
المسيرتين مذكرة احتجاج إلى ممثل 
الأمم المتحدة على ما يعانيه أبناء 
الشعب الفلسطيني نتيجة الحصار 
غزة  قطاع  في  عليهم  المضروب 
ولما تقوم به القوات الإسرائيلية من 
أعمال إجرامية ووحشية وقتل للشيوخ 
والنسا ء والأطفال وكل الأبرياء من 
يومية  واعتقالات  العزل  المدنين 

وتدمير للمساكن فوق ساكنيها.
المذكرة  إن  وعلمت”14أكتوبر” 
ستطالب الأمم المتحدة بإنهاء الحصار 
عن غزة وبشكل فوري وإعادة إمداد 

التيار الكهربائي إلى البلدة.
مواكبة  الفعاليات  ه��ذه  وت��أت��ي 
اليمنية  الفعل  ردود  من  لسلسلة 
على  احتجاجا  والشعبية  الرسمية 
جراء  الفلسطيني  الشعب  معاناة 

الحصار المفروض عليه.
وفي حين أعلنت جمعية الأقصى 
إلى  دولار  أل��ف  مبلغ)100(  تحويل 
استنكرت  المحاصر  القطاع  أهالي 
الصمت  اليمنيين  المحامين  نقابة 
العربي إزاء ما يحدث في قطاع غزة. 

ون��اش��دت النقابة ف��ي ب��ي��ان لها 
الشعوب  وك��اف��ة  ال��دول��ي  المجتمع 
العربية والإسلامية والدولية الوقوف 
الشعب  له  يتعرض  ما  تجاه  بحزم 
الفلسطيني والحيلولة دون استمرار 
تلك الجرائم التي تعتبر جرائم حرب 
وإبادة تستوجب محاكمة مرتكبوها 
من القادة الإسرائيليين باعتبارهم 
محاكمة  عبر  وذل��ك  ح��رب  مجرمو 
دولية أسوة بأمثالهم وطبقا للقواعد 

القانونية ذات الصلة.

بعد نجاحها..

 الاول ، مشيرا الى انه في حالة عدم 
الايفاء باستلام المستحقات المالية 
لبدل طبيعة العمل للمؤجلين وانتقال 
التربويين والعاملين في محو الأمية 
الى هيكل الأجور والمرتبات )المرحلة 
الى  ستضطر  النقابة  فان  الثانية( 
تنظيم اض��راب عام مفتوح اعتبارا 

من 26 فبراير المقبل.
النقابة عن تطلعه  وعبر مجلس 
في ان يتم البت والمعالجة السريعة 
لبقية المطالب والحقوق المشروعة 
تربوي  ألفي  والمكتسبة لأكثر من 
والمتمثلة  تنفذ  لم  والتي  وموظف 
للتربويين  العمل  في  بدل طبيعة 
والعاملين بمكتب التربية بالمحافظة 
بدل   ، بالمديريات  التربية  وادارات 
العمل للعاملين في الادارة  طبيعة 

العمل للمؤجلين وانتقال التربويين 
والعاملين في محو الأمية الى هيكل 
الأجور والمرتبات )المرحلة الثانية( 
تنظيم  الى  ستضطر  النقابة  فان 
اضراب عام مفتوح اعتبارا من 26 

فبراير المقبل.
وعبر مجلس النقابة عن تطلعه 
في ان يتم البت والمعالجة السريعة 
لبقية المطالب والحقوق المشروعة 
والمكتسبة لأكثر من ألفي تربوي 
وموظف والتي لم تنفذ والمتمثلة 
في  بدل طبيعة العمل للتربويين 
والعاملين بمكتب التربية بالمحافظة 
بدل   ، بالمديريات  التربية  وادارات 
طبيعة العمل للعاملين في الادارة 
المستحقات   ، الأمية  لمحو  العامة 
المزايا  فتوى  منحوا  لمن  المالية 
والعلاوة  المعلم  لقانون  المالية 
السنوية لكافة التربويين والعاملين 

في القطاع التربوي بالمحافظة. 
بيانه  النقابة في  وناشد مجلس 
الاخ احمد محمد الكحلاني ، محافظ 
عدن بالعمل على منح الصلاحيات 
المدنية  الخدمة  لمكاتب  الكاملة 
والمالية والتربية والتنسيق مع وزير 
الخدمة لمنح مكتب ال��وزارة بعدن 
الصلاحيات وت��زوي��ده ب��الإرش��ادات 
والأسس الخاصة بمنح اية بدلات ، 
موضحا ان المركزية الشديدة تسبب 
الموقف  وتخلق  والتذمر  الإحباط 
السلبي من العمل ، مؤكدا انه حان 
لتوجيهات  العملي  للتطبيق  الوقت 
ورؤى فخامة الاخ رئيس الجمهورية 
بشأن منح الصلاحيات الكاملة لمكاتب 
الوزارات بالمحافظات للتخفيف من 

المركزية الشديدة.  

غداً الأربعاء..

المتميزة  الاستثمارية  والفرص   
في اليمن وكذا المناخ المشجع لبيئة 
مثل  تستقطب  ماجعلها  الاستثمار 
هذه المشاريع الضخمة والعملاقة 
.. منوها إلى أن الجهات الحكومية 
على  الكبير  حرصها  أبدت  المعنية 
لإنجاح  التسهيلات  كافة  تقديم 
المشروع بمافيها وزارة الدفاع التي 
بايقاف  توجيهات  قيادتها  أص��درت 
رصف م��درج عسكري كان سيقام 
في منطقة أصبحت تقع في نطاق 
الأرض التي خصصت للمشروع وهذا 
ما يعكس الارادة السياسية المحفزة 

للاستثمارات . 
وأوضح ان المشروع الذي ستبلغ 
مليارات  عشرة  الإجمالية  تكلفته 
دولار, سينفذ على مساحة 16 مليون 
متر مربع , خلال ثلاث مراحل تمتد 
على 8 سنوات, وتشترك في تنفيذه 
مئات من الشركات الوطنية والعربية 

والعالمية . 
وقال:«سيتكون المشروع من قرى 
أبراج  ذات  تجاري  ومركز  سياحية 
عالية يضم أكثر من ألفين مكتب 
دولي  ومستشفى  عالمية  وجامعة 
شقة  الف   20 ذات  سكنية  ومدينة 
والفين فله وقصر ومدينة ملاهي 
ونادي  فداناً   70 على  تقع  عالمية 
صحي وأس��واق شعبية ومنتجعات 
وفنادق وناد اجتماعي لكبار السن 
 12 ذي  الدولية  للمؤتمرات  وقصر 

قاعة«. 
واضاف :« المشروع يتضمن ايضا 
رصيف لليخوت السياحية القادمة من 
الخط الدولي بغرض التزود بالوقود 
والمتطلبات  والاكسجين  وال��غ��از 
الاخرى بالاضافة الى مواني لليخوت 
وفنار  والثابته  المتحركة  والسفن 

لارشاد السفن« .. 
وكشف الدكتور هاشم أن المدينة 
مستوى  على  م��ره  لاول  ستتميز 
الجزيرة بادخال لعبة طيران المنطاد 
وال��ذي سينطلق من عدة مطارات 
داخل المدينة وفي الجزر المتواجدة 
مدينة  يميز  ما  ب��ان  مؤكدا  فيها.. 
فردوس عدن انها تقع على امتداد 8 
كليو مترات وبعمق 2 كيلو متر وهي 
محمية من الامواج والتيارات الهوائية 
وستضم شاطئاً بحجم خليج نعمه 
المواصفات  وبنفس  الشيخ  بشرم 
الى  بالإضافة  الجميلة  السياحية 
الغردقة  غ��رار مدينة  شاطئ على 

بامتداد كيلو و 800 متر.

14october@14october.com :البريد الاليكتروني
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أنت تنتقذ كل حاجه.. لما يوجه 
لك النقد تزعل .. ليش؟.

أنا مع الرأي.. إنما 
ضد الرأي الأخر.

د كل شئ
معارضة ض

مسروقات


